LA RICAMARIE Jeunesse

Solidarité : le bel exemple des jeunes de l'Agasef

Avec 147 boîtes confectionnées et confiées à des associations caritatives, et plus de 50 personnes âgées contactées par téléphone, les jeunes de l'Agasef ont manifesté un puissant élan solidaire envers les plus démunis.

U ne petite dizaine de jeunes est présente ce mardi soir au local de l'Agasef. Pour fêter la fin d'une belle action.

Une action de solidarité auprès des personnes démunies dans laquelle ils se sont lancés, bénévolement, il y a à peine trois semaines.

« On était partis pour 30 boîtes, on en a confectionné 147 »

« On a vraiment foncé dans ce projet qui a été un vrai moment de vie et de rencontre », confie Elisa Baralon, une des éducatrices de l'Agasef (1) qui, avec ses collègues Dhania Terra et Nasser Malki, a accompagné les jeunes Ricamandois. Assia, Manel, Laura et Kim se réjouissent: « on était parties pour 30 boîtes solidaires, on en a confectionné 147 avec les produits collectés! ». Des sacs joliment décorés contenant une gourmandise, un produit de soin esthétique, un petit vêtement chaud, qui ont été remis au Secours Populaire, à Maraude United, à Saint-Étienne et à Ric Solidarité.

Une mobilisation d'ampleur

« Beaucoup de Ricamandois ont donné, précise Elisa, et même des vêtements d'hiver, ce qui n'était pas prévu. On a dû faire le tri et on a aussi donné tous les surplus aux associations ».

La mobilisation a surpris par son ampleur. « C'est une initiative qui a résonné fort sur toute la commune », se réjouit l'éducatrice.

Abdel, Ryan et Ikran font partie des sept jeunes qui On se sent utiles à quelque chose "

Les jeunes de l'Agasef

ont participé à l'action phoning. « On a téléphoné à des personnes isolées pour savoir si elles avaient besoin d'aide et prendre de leurs nouvelles » expliquent-ils. Depuis le 8 décembre, plus de 50 personnes ont été contactées, à partir d'une liste fournie par le CCAS (2). Peu de besoins exprimés mais un accueil plutôt bon.

« On se sent utiles à quelque chose et c'est bien de montrer aux gens que les jeunes de La Ricamarie ce n'est pas ce qu'ils pensent. Si c'est à refaire, ce sera avec plaisir ».

(1) Association de gestion de l'action sociale des ensembles familiaux

(2) Centre communal d'action sociale



Les jeunes ont confectionné 147 boîtes solidaires joliment décorées. Photo Progrès/fournie par l'Agasef

« C'est un point de départ » pour Elisa Baralon

« C'est un point de départ. On va essayer de poursuivre en 2021. Les jeunes se sont vraiment engagés, notamment auprès des personnes âgées, c'est très valorisant pour eux. Il faut aussi remercier tous les participants. Un partenariat fort s'est noué avec le Secours Populaire et Maraude United. »